

Oranienschule: Nachmittagsbetreuung zum neuen Schuljahr

Elz. Ergänzend zu dem bereits seit Jahren bestehenden Konzept der Vormittagsbetreuung an der Oranienschule Elz wird ab dem neuen Schuljahr auch eine Nachmittagsbetreuung angeboten. Ab 13 Uhr wird täglich ein abwechslungsreiches, warmes Mittagessen in der frisch renovierten Schulküche angeboten.

Danach können die Schüler in einem separaten Raum in Ruhe die Hausaufgaben erledigen. Für Ruhephasen stehen unter anderem Ruhebetten bereit. In einem zweiten Raum werden Basteln, Spielen und Malen angeboten. Zusätzlich werden die Kinder an drei Tagen in der Woche musisch und sportlich

durch Fachpersonal betreut. Besonders erfreut ist der Schulverein, dass sich auch der ehemalige Rektor der Schule, Winfried Wiegand, ehrenamtlich in den Dienst der Betreuung stellt.

Für die verschiedenen Aktivitäten können sowohl das Außengelände, die Turnhalle oder die Betreuungsräume genutzt werden. Alle weiteren Informationen über die neue Nachmittagsbetreuung sind auf der Internetseite der Oranienschule, <http://www.schulserver.hessen.de/elz/gs-sued>, zu finden oder über den Schulverein zu erfahren. Auch die Schulleitung steht jederzeit für Auskünfte über dieses Thema zur Verfügung. *wu*



Das Betreuer-Team ist schon voller Tatendrang, von links Solveig Dzulko, Sabine Schenk-Mohler, Waltraud Weber, Natascha Englisch, Winfried Wiegand, Oriana Doubleur, Astrid Altbrodt, Jenny Braun und Beate Jung. Auf dem Foto fehlen Kathy Steger und Conny Schmitt. **Foto: wu**